
 
Dringlicher Berichtsantrag  
der Abg. Frankenberger, Franz, Decker, Gottschalck, 
Hofmeyer und Rudolph (SPD) und Fraktion 
betreffend Mitte-Deutschland-Verbindung 
 
 
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Ausschuss für Wirtschaft und Ver-
kehr über folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Treffen Informationen zu, dass das nordrhein-westfälische Verkehrs-

ministerium davon ausgeht, dass die Deutsche Bahn das Angebot auf 
der sogenannten Mitte-Deutschland-Verbindung ausdünnen will? 

 
2. Teilt die Landesregierung die Auffassung, dass durch die geplante 

Reduzierung des Angebotes der Bahnknotenpunkt Kassel und die Re-
gion Nordhessen an Bedeutung verlieren werden? 

 
3. Ist die Landesregierung der Auffassung, dass die bisherigen IC-

Verbindungen der Mitte-Deutschland-Verbindung durch Angebote im 
Regionalverkehr ersetzt werden können? 

 
4. Welche Maßnahmen hat die Landesregierung bislang ergriffen, um 

dem drohenden Angebotsverlust bzw. der Einstellung der Mitte-
Deutschland-Verbindung entgegenzuwirken? 

 
Wiesbaden, 3. März 2009  

Der Fraktionsvorsitzende: 
Schäfer-Gümbel 
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 03. 03. 2009 
Dem 

Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr 
überwiesen 

18. Wahlperiode 

HESSISCHER LANDTAG 


